



CULTURA Todas las quinielas para la gala de los Oscar **P40 Y 41**

NEGOCIOS Zara empieza una nueva era con Marta Ortega

RECONSTRUCCIÓN DE LA ÚLTIMA CUMBRE EUROPEA

Sánchez: “España se juega mucho. Así no puedo seguir”

El presidente dio un golpe de mano al ver amenazado su objetivo de limitar el precio del gas

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
“No se puede tener un debate tranquilo con estas filtraciones. No me siento cómodo. España se está jugando mucho, este es un tema

muy serio. Yo en estas condiciones no puedo seguir”. Con paros en el transporte y sectores enteros amenazados por el desorbitado precio de la energía, el presidente Pedro

Sánchez no podía volver de vacío de Bruselas. Llevaba siete meses tratando de cambiar el mercado energético europeo y este viernes vio cómo Alemania y Holanda ame-

nazaban su objetivo. Decidió dar un golpe de mano. Para sorpresa del resto de los líderes se fue de la sala donde se celebraba el Consejo Europeo que finalmente aprobó

“la excepción ibérica” para topar el precio del gas que se usa para generar electricidad. EL PAÍS reconstruye la cita. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 16**

El Gobierno prevé activar en un mes el sistema para bajar la factura de la luz **P2 Y 3**

El gran malestar: la subida de precios desata una ola de descontento **P52 A 54**

Las raíces del estallido social vienen de lejos **IDEAS**



Dos vecinos de Lviv observaban ayer las columnas de humo provocadas por el bombardeo ruso de la ciudad, en el oeste de Ucrania. / A. FILIPPOV (AFP)

GUERRA EN EUROPA. DÍA 32

Rusia ataca Lviv un día después de asegurar que se centraría en Donbás

Biden dice en Varsovia que Vladímir Putin “no puede permanecer en el poder”

Suwalki, el talón de Aquiles de la seguridad europea

Antonio Pita

P8 Y 9

Antonio Scurati: “Moscú no sigue una lógica política”

Daniel Verdú

P14

EL PAÍS SEMANAL

Putin se quita la máscara

Erika Fatland

La pandemia se da por superada dos años después

Sanidad y las autonomías lideran la relajación de las medidas en Europa

PABLO LINDE / JESSICA MOUZO
Madrid / Barcelona

Después de dos años de recuentos diarios de casos, confinamientos y aislamientos, España ha dado esta semana un paso decisivo para pasar página a la pandemia: las personas con covid leve que no pertenezcan a colectivos vulnerables podrán hacer vida normal. Solo Reino Unido ha ido tan lejos en Europa. El Gobierno estudia ahora cómo poner fin al uso de las mascarillas. **PÁGINAS 34 Y 35**

Los entresijos de la carta del presidente español a Mohamed VI **P24**

La venganza en diferido de Corinna Larsen

P28 Y 29

De clase a TikTok: profesores con miles de seguidores en las redes **P37**